

Prof. Dr. h.c. Stephan Klasen, Ph.D.

18. Juni 1966 – 27. Oktober 2020

ist nach langer und schwerer Krankheit verstorben.

Wir verlieren einen herausragenden Wissenschaftler und sehr besonderen Menschen, der sich mit vollem Einsatz um die Entwicklungsökonomie, die Universität Göttingen, das Ibero-Amerika Institut für Wirtschaftsforschung und den Verein der Freunde und ehemaligen Mitglieder des Ibero-Amerika Instituts verdient gemacht hat. Er war uns ein guter Ratgeber, ein wertvoller Gesprächspartner und vor allem ein Mann mit Weitblick. Er hat Generationen von Studierenden und Promovenden inspiriert und mit Hingabe nationale und internationale entwicklungspolitische Debatten mitbestimmt.

Sein Wirken wird bleibend sein. Wir werden ihn sehr vermissen und in seinem Sinne weiterarbeiten.

Verein der Freunde und ehemaligen Mitglieder
des Ibero-Amerika Instituts für Wirtschaftsforschung

Dr. Eberhard Weiershäuser, Prof. Dr. Hermann Sautter,
Prof. Dr. Andreas Fuchs und Dr. Felicitas Nowak-Lehmann
im Namen aller Vereinsmitglieder